

Bogotá 10 de Julio /77.

Sra. Dr. Enriqueta V. de Ospina.

Medellín.

Muy querida Enriqueta.

Perdonarme Udo d que
no le haya escrito á Udo para
darte mi sentido y muy sincero
pesar por la muerte de Hela-
distao, su excelente hermano, y nues-
tro buen amigo. Pero nuestra
pena es de esos que embargan
de tal manera que nos inutilizan
para todo acto de atención.

Hoy despues de 5. meses de afliccion
apenas me pude que fui ayer
que comprendí la terrible pidi-
da que habiamos hecho. Udo que
ha pasado por este cruel dolor
me compundia, y asi como
nuestro duelo es comun á los

~~ABAN~~
dos no tenemos para que intentar
el pintarlo.

Recibimos la fina carta
que Udo nos dirijo, y le aseguro á
Udo que se hay en el mundo al-
guna consuelo para las penas como
la que estamos sufriendo es el sa-
ber que otras personas se unen
á nosotras para llorar por igual
causa, y que otras también esti-
macion y amaron esa alma tan
noble cuyo recuerdo es lo unico que
nos ha quedado.

Grande, muy grande
es la desgracia que nos ha querido
enviar nuestros buenos Díos! Si
bien que mi pobre madre ha
perdido cuanto tenía, y en verdad
que valía mucho lo que el Cielo
le había dado en Sebastián; pero
es tal mi propia pena que me han
desatendido, allá en mi corazón, la
tristissima suerte de ella por la
en que yo pude en este queridísimo

hermano el mejor y el mas amado amigo. La amistad que nos unia era tan sincera y tan desinteresada que formaba entre nosotros un afecto dulcissimo en nuestra existencia. Yo admiraba a Sebastian con admiracion y entusiasmo y era el orgullo de mi vida su alta inteligencia, su recto caracter y su intachable conducta. Todas sus elevadas prendas valjadas hoy con su gallardo valor y selladas con su sencillo sacrificio forman el tesoro que guardare de él; pues los lugares que en su corazon fueron tan dignamente ocupados hoy solo los llenan tristes memorias. Asi Enriqueta, vamos desprendiendonos de la tierra sin duda por divina disposicion, que de esa suerte quiera elevar nuestro mente hasta nuestras verdaderas destinos, y llevar nuestros afectos hacia otro mundo poblado por

cos seis que aquí tanto amamos.

Con grandes disgusto hemos sabido lo que Uds. están sufriendo, y nos tiene llenas de inquietud la suerte que a Uds. les toque. Qala' Ud o Pedro Nel me escuchen y me digan todo lo que ocurre en la familia, pues esta incomunicación en que vivimos aumenta nuestras alarmas y nuestras ansias de información.

Yo nada más atento a acompañar a Uds. sobre si les convendrá o no venirse para Bogotá. Solo le diré que la vida aquí es la del paraíso si la compara mos a la que Uds. deben haber pasado allá. Aquí a nadie molestan ahora, y hasta el clero está tranquilo y su actitud es ejemplificadora. Hoy predice el Dr. Terilla un espléndido sermón sobre

la lucha que sostiene hoy la Iglesia Católica. Uds. asistirán allí lo que crean que mas les convenga; y si acaso deciden venirse para acá sabrán que nosotros gustosamente les ofrecemos nuestros probables servicios para si nos hallan útiles para alguna cosa.

Aho verdaderamente fuerte ha sido este que estamos pasando. Muy triste ha sido para la familia O'Leary la temprana y tristesima muerte de Daniel O'Malo, él y Sebastian se quisieron como hermanos y como si en realidad lo hubiesen sido tanto en la una como en la otra familia llevamos doble luto porque a Sebastian le estimaron los O'Learys en su justo mérito y a Daniel lo queríamos todos nosotros con mucha ternura.

Marciana, como siempre, ella vive ahora aquí. Ursulina está

viviendo en Chia. De Guatemala supimos que estaban buenas hasta el 15. de Abril. A M^a Josefa la he pensado mucho por la perdida de su hermosa niña.

Para mi fueron mis más afectuosos recuerdos. Dios nos lo conserve por muchos años! Deseo que Uds. hayan tenido buenas noticias de Julio. Supo por una cartita de Pedro Nel que ya él estaba libre, para él más espresiones y que me escriba, pues debemos estrechar muy tristes relaciones para lo mismo que nuestros hogares van quedando desiertos.

Gismon los saluda a todos afectuosamente y siente infinito haber causado a mi tio la cruel sorpresa de que Uds. nos habla, pero no podía mos pensar que Uds. ignoraran nuestra desgracia cuando C. Holguin nos dijo que ya Pedro Nel la sabia en el mes de Mayo.

Su afmo. amiga Josefina.